

Chaque fois que je fais des problèmes de science à l'école, le matin, que j'écris dans le cahier du jour parce que c'est mon devoir, je ressens du calme, je pense à des scientifiques très connus comme René Descartes. **Blini**

Chaque fois que je marche dehors le soir en rentrant de l'école près de la maison, je suis seul, je marche tranquillement, je passe à côté de la ligne de chemin de fer, je vois plein d'arbres, de fleurs, le soleil se couche, ça me fait du bien de marcher, je ressens du calme, je pense à ma grand-mère. **Ivan**

Chaque fois que je prends le tramway pour me rendre et me promener dans le centre-ville, je ressens de la joie, ça se passe l'après-midi, mon geste, c'est de m'asseoir, je pense à celui qui l'a construit. **Djibril**

Chaque fois que je marche ça me fatigue et ça me fait mal au pied et même si c'est bon pour la santé. Je n'aime pas marcher mais je marche quand même car je sors et je vois des amis en chemin et en plus c'est bon pour la santé et je fais du sport et je peux faire tout ce que je veux et aller acheter plein de bonbons et que si il fait beau au coucher du soleil et au lever du soleil et je pense à ma sœur parce qu'elle veut tout le temps marcher. **Babacar**

ÉCRIRE

Chaque fois que j'écris je pense à ce que je suis en train d'écrire je bouge le poignet pour faire bouger la mine du crayon sur le cahier je tiens le crayon dans la main avec 3 doigts : le pouce, le majeur et l'index les doigts sont comme une pyramide à l'envers, ils font comme une pince je tiens-la mine vers le bas je suis assise sur une chaise les pieds posés au sol je suis devant une table, avec une trousse, le cahier sous la table il y a le casier sur le cahier, ma main écrit quand j'écris avec quelqu'un, ça me rend joyeux quand j'écris en majuscule, je pense à la maternelle j'aime bien écrire le P majuscule je pense à un grand-père qui écrivait bien je pense à Monsieur Louvet, je pense à l'écrivaine George Sand, je pense à Gwenaëlle Rébillard.

